

Communiqué de presse

Concerts épiques dans la Festhalle : le HeroFest 2025 fait venir à Berne des bandes originales de jeux vidéo et de la musique fantastique

Berne, le 08 septembre 2025

HeroFest 2025 ne se limite pas à jouer aux jeux vidéo, mais aussi à les écouter, les ressentir et les vivre en direct. Avec deux formats de concerts exclusifs, le festival fait résonner des paysages sonores de fantasy épiques et des mélodies de gaming légendaires sur la scène de la nouvelle Festhalle. L'Arkenstone Experience vous transporte dans des paysages sonores mystiques empreints de magie, tandis que Video Games Rock fait revivre les bandes originales inoubliables de toute une génération de gamers avec des sons rock palpitants.

Du 3 au 5 octobre 2025, le site BERNEXPO se transformera à nouveau en point de rencontre incontournable pour les jeux vidéo, la culture pop et les communautés. Avec plus de 25 000 visiteurs l'année dernière, HeroFest s'est imposé comme un événement majeur en Suisse. En 2025, l'événement continuera de croître, avec une nouvelle salle des fêtes et 8 000 m² d'espace supplémentaire.

L'un des temps forts de cette année : deux formats de concerts extraordinaires qui séduiront aussi bien les fans de jeux vidéo que les mélomanes. The Arkenstone Experience et Video Games Rock proposent des univers sonores uniques en leur genre.

The Arkenstone Experience – musique fantastique épique en direct

The Arkenstone Experience sera un concert époustoufflant qui fait revivre la magie des mondes fantastiques sur scène grâce à la puissance d'un orchestre et à une touche celtique. Le programme combine des compositions de fantasy grandioses et des morceaux emblématiques de World of Warcraft, notamment les inoubliables musiques celtiques et de taverne qui ont accompagné des millions de joueurs dans leurs aventures.

David Arkenstone, cinq fois nominé aux Grammy Awards, est un compositeur renommé de musique fantastique et de jeux vidéo, avec plus de 70 albums et de nombreuses contributions à des jeux et des films. En tant que l'un des compositeurs de World of Warcraft, il est particulièrement célèbre pour sa musique de taverne. Ces morceaux intemporels font désormais partie intégrante de l'univers du jeu, évoquant chaleur, aventure et nostalgie pour des millions de joueurs. Pour les fans de fantasy médiévale et de musique celtique, ses œuvres incarnent l'esprit même des quêtes épiques et des royaumes enchantés. Grâce à cet héritage et à son vaste catalogue, David Arkenstone a façonné la bande originale de l'imaginaire de plusieurs générations, transportant les auditeurs dans des mondes merveilleux, mythiques et légendaires.

Produit par Helvepic, la société de production de concerts Swiss Epic Music à l'origine de productions à grande échelle telles que les concerts officiels « World of Warcraft : 20 Years of Music » organisés par Blizzard Entertainment pour célébrer l'anniversaire du jeu, le spectacle réunit des musiciens internationaux et suisses autour de David Arkenstone, plongeant le public dans ses univers légendaires grâce à des performances époustoufflantes, une mise en scène envoûtante et un spectacle de lumières éblouissant.

« C'est un honneur pour nous d'organiser pour la première fois The Arkenstone Experience en Suisse. Le HeroFest offre le cadre idéal pour cet événement, car les jeux vidéo et la fantasy y trouvent tout naturellement leur place. », déclare Roberto Pompeo, chef de projet de HeroFest.

Dates : 3 et 4 octobre 2025 – la Festhalle, BERNEXPO ([Info & billets](#))

Video Games Rock – la nostalgie avec un statut culte

Un autre temps fort est Video Games Rock, un concert rock énergique qui donne vie à des mélodies légendaires issues de jeux vidéo avec un son totalement inédit.

La scène accueillera certains des plus grands noms de l'histoire du jeu vidéo :

- David Wise – Compositeur, entre autres, de Donkey Kong Country.
- Grant Kirkhope – Compositeur, entre autres, de Banjo-Kazooie et GoldenEye 007.
- Kev Bayliss – Concepteur de personnages prime, notamment pour Star Fox Adventures.

- David Doak – Développeur et bassiste légendaire, connu par beaucoup sous le nom de Dr Doak dans GoldenEye 007.
- Nigel Atkins – compositeur et arrangeur, connu pour ses bandes originales épiques de jeux vidéo et de fantasy (telles que World of Warcraft – arrangements de concert)
- Phil Jordan – bassiste et musicien ayant travaillé sur des jeux tels que Battalion Wars 2 (moteur et outils)

Ensemble, ils font revivre sur scène les bandes originales emblématiques de toute une génération de gamers, des tubes rétro aux classiques cultes.

« La musique des jeux vidéo est plus qu'un simple accompagnement : elle évoque des émotions et des souvenirs. Video Games Rock est notre hommage aux gamers du monde entier », explique le compositeur Grant Kirkhope.

Dates : **4 et 5 octobre 2025 – la Festhalle, BERNEXPO** ([Info & billets](#))

HeroFest 2025 – plus grand, plus coloré, plus diversifié

Au HeroFest, les visiteurs peuvent s'attendre à un programme varié : le marché médiéval « Hero Midgard » invite petits et grands à voyager dans le temps, tandis que les spectacles et concours de cosplay impressionnent avec des performances créatives et des ateliers inspirants. Les collectionneurs et amateurs de stratégie pourront découvrir un large choix de jeux de plateau et cartes à collectionner, et la Artists Alley mettra en avant des talents de toutes les régions. Avec la HeroFest Quest, les visiteurs vivront un défi interactif au cœur du festival. L'expérience sera complétée par du merchandising unique, de délicieux plats & boissons, ainsi qu'un programme cadre diversifié.

Avec la nouvelle Festhalle et un espace d'exposition supplémentaire, HeroFest 2025 offre encore plus d'espace pour les jeux vidéo, la culture pop et la communauté.

Toutes les informations concernant HeroFest 2025

Les billets sont disponibles sur www.herofest.ch. Vous trouverez des visuels et des textes sur HeroFest dans notre [dossier de presse](#).

Pour toute demande ou question :

Sandra Bloy, responsable marketing ; herofest@bernexpo.ch

ou

Adrian Erni, porte-parole BERNEXPO, adrian.erni@bernexpo.ch, +41 79 4646459

À propos de l'événement HeroFest 2025

Date	3 - 5 octobre 2025
Lieu	BERNEXPO-Areal, Bern, Schweiz
Organisateur	BERNEXPO AG Mingerstrasse 6, 3014 Berne
Partenaire de coopération	MYI Entertainment Flurstrasse 50, 8048 Zurich
Site web	www.herofest.ch
Social Media	www.facebook.com/HeroFestCH www.instagram.com/herofestch www.twitter.com/herofestch

Au sujet du MYI Entertainment

Action de guérilla en Terre du Milieu, team building pour super-héros ou stratégie de positionnement sur Twitch ? C'est le quotidien chez MYI. Présente depuis longtemps sur la scène, cette agence de publicité, d'événementiel et de conseil ne développe pas de solutions standard, mais des concepts ambitieux et transmet des messages forts qui non seulement sont bien reçus, mais offrent également une réelle valeur ajoutée à la communauté. Et ce n'est pas tout à fait sans intérêt personnel, car en tant que nerds passionnés, ils savent à quel point une histoire captivante est importante. Qu'il s'agisse de campagnes sur mesure, d'événements uniques ou de stratégies efficaces, MYI vous accompagne du conseil jusqu'à la réalisation finale.

Plus d'informations

Site web	myi.agency/
LinkedIn	linkedin.com/company/myiagency/
X	x.com/myi_agency
Instagram	instagram.com/myiagency

Au sujet du GROUPE BERNEXPO

BERNEXPO organise chaque année plus de 30 salons en régie propre ou par des tiers, plus de 300 congrès et manifestations spécialisées ainsi que des événements de toutes tailles. Depuis plus de 70 ans, l'entreprise bernoise crée des émotions et des moments pour l'éternité. En tant qu'hôtesse, BERNEXPO rassemble des personnes d'origines très diverses et offre des expériences intenses grâce à la communication en direct. Le site de BERNEXPO est l'un des plus grands sites de manifestations de Suisse. Six grandes halles d'exposition réparties sur deux complexes réunissent quelque 40 000 m² d'espace d'exposition couvert auquel s'ajoutent 100 000 m² d'aire en plein air. La Festhalle, nouveau bâtiment multifonction accueillant congrès et événements sur une superficie totale de plus de 21 300 m², vient compléter et élargir l'offre événementielle de BERNEXPO dans la capitale fédérale. L'entreprise bernoise emploie une équipe d'environ 150 personnes. Elle est un important moteur économique de la ville et de la région de Berne et rayonne dans toute la Suisse.